
 

 

 

 

 

 

               「修了式によせて」                  校長 乙坂 誉日 

 私が学校の先生になったのは、中学校で出会った先生の影響です。中学校に入学した頃の私は身長も低く、坊主
頭でメガネ。スポーツは苦手で、音楽や美術にも才能はなし。面白い話ができるわけでもなく、家も貧しく、洒落た服装
や持ち物もありません。自信をもてるものが何もありませんでした。 
しかし、先輩に誘われて入った生徒会で、先輩や担当の先生が「人前で話すこと」や、「行事や会議の準備、運営を

すること」に自信をもたせてくれました。担当の先生は厳しくも面白く、いろいろな話をしてくれました。そして、私の話を
親身に聞いてくれたので、「こういう職業っていいな」と感じるようになりました。 
  先生でなくても、友人や先輩、後輩との出会いが未来を変えてくれることがあります。私は悩んで、落ち込んで、苦し
んで、もう諦めそうになりながら、何度も様々な人たちの助けを借りて生きてきました。自分の経験から、「諦めないこと」
が何より大切だと学んできました。 
 
  今、学校がつらくても、家の中がつらくても、人間関係がつらくても、未来はこれから変えられます。自分に自信がも
てなくても、自分の才能を見つけるための時間は、中学生にはこれからまだまだたくさんあります。自信をもたせてくれ
る人との出会い、助けてくれる人との出会いはいつ訪れるかわかりません。諦める必要は全くありません。 
自分の未来はこれから開いていくものです。生きることを諦めてはいけません。自分の命も、そして同じように人の命

も大切にしてください。君たちの未来はまだまだこれからなのです。 
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令和６年度 北野賞・表彰者 
生徒会誌「しらかば」 

 表表紙  ３年 １組  K・Nさん 

 裏表紙  ３年 ２組  S ・Rさん 

         ３年 ３組  K・Sさん    C ・Mさん 

         ３年 ４組  I・Mさん    F ・ Rさん 

文化祭のテーマ考案者 シンボルマーク考案者 

テーマ         ３年 １組  Y・Yさん 

シンボルマーク  ３年 ４組  H・Aさん 

その他の活躍で顕著な活躍が認められた者 

 第６２回全国中学校スキー大会クロスカントリー競技に出場 ３年 １組  K・Tさん 

 ３年間すべてのボランティアに参加   ３年 ２組  W・Tさん 

 毎朝のあいさつ運動     ３年 ３組  N・Eさん    Y ・ Kさん 

「北野賞」は今年度より担当を

PTA から生徒会へ変更し、選考

基準の見直しを行いました。 

４月の主な予定 現時点での予定になります。 

８日（火）  着任式・始業式 

２・３年ワーク販売 

９日（水）  第４９回入学式 

10日（木）  学級写真撮影 

11日(金)   新入生歓迎会 

15日(火)   標準学力調査・全学年5教科 

 

 

１７日（木）  3年全国学力・学習状況調査 

１８日（金）  授業参観、学年学級PTA 

２３日（水）  部活動設立集会 

 

５月 ２日(金)   身体測定 

          

 



離任者紹介 

 

 

 

 

乙坂 誉日 【校長】 

 日々、校長室の前の廊下から聞こえてくる、3年生の声を 
聴きながら、気がつけば 3年間が過ぎていました。 
 校内での様々な行事、地域イベントでのボランティアなど、
いつも 3 年生が率先して雰囲気を作り上げてくれるという
伝統を感じます。北野中学校の素晴らしい魅力でした。 
これからも、「風薫る北野に」立ち、「たくましく伸び」てい

ってください。3年間、本当にありがとうございました。 

夏見 千鶴子 【英語】 

 とうとうこの日が来てしまいました。英語は好きですか？残
念ながら苦手な人も多い教科ですが、大人になって何かの
きっかけで、勉強を始める人も多い教科です。いつか英語が
好きになる機会がありますように・・・。北野中学校で終えら
れることを本当に幸せに感じています。皆様、本当にお世話
になりました。Ｇｏｏｄbye! Take care! 
 
 
 
 
 
 
 
 

佐々木 愛真 【社会】 

 今年度の 1年間、北野中学校でお世話になりました。初の
教員生活、初の担任、初の宿泊学習と、たくさんの「初め
て」を北野中学校で経験することができ、大変嬉しく思いま
す。来年度からは、定山渓で、小学生・中学生の両者と共に
過ごすことになりました。北野中学校で学んだことを生かし
て、次のステップへ進みます。ありがとうございました！ 

古永 武嗣 【特別支援】 

北野中学校での９年間、明るく元気な生徒達と毎日充実
した中身の濃い日々を過ごすことができ、時はあっという間
に過ぎてしまった感覚です。私にとって第２の故郷である北
野中がいつまでも皆に愛されるステキな学校であり続ける
ことを心から願っております。皆様には大変お世話になりま
した。ありがとうございました。 

長谷川 伸 【数学】 

８年間、北野中でお世話になりました。小３の娘が高１に

なりました。良い生徒たち、保護者の皆様、同僚の先生方に

囲まれて幸せな時間を過ごさせてもらいました。区は跨ぎま

すが、お隣の中学校にいますのでお見かけした時は声をか

けさせていただきます。これからも「北野 pride」を大切に！ 

姫野 弥寿子 【特別支援】 

素直で何事にも一生懸命取り組む北野中の生徒の皆さん
と、この５年間楽しく過ごさせていただき感謝です。この校風
がいつまでも続くことを願っております。 

谷口 聖太 【理科】 

 １年間、北野中学校でお世話になりました。初めてだらけ
の中、生徒の皆さんと一緒に学んだこと、成長したことは一
生の宝物です。北野中学校での経験を次の学校でも活か
し、教員としてさらに研鑽を進めていきます。本当にありがと
うございました。 
 

小林 直人【拠点校指導】 

 この３月で定年退職を迎えることとなりました。１年間という
短い間でしたが、素朴で明るい生徒の皆さんや保護者の皆
様には様々な面で大変お世話になりました。ありがとうござ
いました！ 

濱本 則夫 【特別支援】 

１年間という短い間でしたが、とても有意義な１年を過ご
させていただきました。この１年は、あっという間に過ぎた感
じがします。生徒達の元気と明るさに若さをいただきました。
また、保護者の皆様にはいろいろとご協力いただきありがと
うございました。大変お世話になりました。お元気で！！ 

菅野 伸子 【国語】 

北野中学校には、学級担任として、ＰＴＡ事務局担当とし
て、進路担当として、何年たったかもわからないほど保護者
の皆様、生徒の皆さんと関わることができました。毎日を楽
しく充実して過ごせたのも皆様のおかげです。北野中学校
での経験を次の学校に活かしていきたいと思います。大変
お世話になりました。ありがとうございました。 

福屋 祥克 【理科】 

６年間、お世話になりました。在職中は、多くの生徒、保
護者、教職員の皆さまとともに、数々の思い出を作るこ
とができ、穏やかに過ごすことができました。生徒の皆
さんの純粋な笑顔や前向きな努力には、私自身も多く
の力をいただきました。また、保護者や同僚の皆さまか
ら温かいご支援、深いご協力を賜り、本当にありがとう
ございました。 
 
 
 
 

宇之津 佳子【栄養教諭】 

 今年度末で定年により退職します。北野中では保護者の
皆様、地域の皆様のご協力をいただきながら、４年間、安心
安全な給食を提供することができました。感謝申し上げま
す。 大変お世話になりました。ありがとうございました。 

武山 智 【技術・家庭】 

 私の教員生活の中でもっとも楽しく充実した９年間を過
ごすことができました。朝や帰り、授業での笑顔や元気な
挨拶、心地の良いしぐさや心のこもった反応は一生忘れ
ることができません。ですからこれからも一緒です。この
ような時間を過ごせたことに心から感謝申し上げます。あ
りがとうございました。 

長内 美樹 【英語】 

 北野中学校は生徒の挨拶がすばらしく、学校行事に前向
きに取り組んでいる姿が印象的な学校でした。おかげさま
で３回も卒業生を送り出すことができ、大変嬉しく思ってい
ます。今年卒業生とともに本校を去ることになり、感慨もひと
しおです。これまでの保護者の皆様の御理解、御協力に大
変感謝しています。８年間本当にありがとうございました。 

金沢 美紀【事務職員】 

 3 月に退職いたします。生徒の皆さんが明るく元気に学校
生活を送っている姿を見て、私も楽しく仕事をすることがで
きました。短い間でしたが、北野中で過ごすことができてよ
かったです。ありがとうございました。 

新年度に向けて、今後とも保護者、地域の皆様の本校へ

の御理解、御協力を何卒よろしくお願い申し上げます。 


